



# 町長回誌

No.261

町長日誌の第 261 号です。町長が日頃町民の皆さんと話し合ったことや色々な出来事を町長自ら書いたものです。町民皆さんのご意見・ご要望・ご感想をお待ちしています。

## 7月26日(土曜日) PM1:00

「危険な高温」というキーワードが毎日報道されていましたが、やっと今日は雨も降り 20 度台の気温となりホッとされた方も多いのではないのでしょうか。エアコンなどの冷房設備を学校や公共施設に一昨年頃から整備してきて本当に良かったと思っていますが、残念ながら役場ときらり内の事務室にはエアコンが設置されていないので本当に暑い毎日でした。町内ではエアコン未設置のご家庭も多いと思いますが、まだ 7 月ですから暑さ厳しい日が多いと思いますので熱中症にはくれぐれもご注意ください。また、涼しくなりだすと今まで暑さに耐えていた体に不調が現れることが多いと聞きます。早めに病院にご相談ください。

## 7月7日(月曜日)

参議院議員選挙が告示され 20 日が投開票と言う事で、例年この時期に開催される西紋別やオホーツク管内の期成会要望がすべて今月末に変更されました。今日は北見市でその期成会の要望内容を検討する委員会に出席しました。さすがに北見市は盆地なので午後 3 時ごろは 38 度ぐらいの高温でくらくらする様な暑さでしたが、何と興部町でも 34.3 度と観測史上最高の気温となったようです。なお、この記録は 26 年ぶりの更新で、1998 年 8 月 9 日以来とのことです。

## 7月15日(火曜日)

東京で全国組織である「バイオマス産業都市推進協議会」の理事会に出席しました。この協議会は農林水産省が幹事として内閣府・総務省・経産省・環境省・国土交通省・文科省の 7 府省が初めて連携して全国にバイオマス事業を展開しようと 100 地域をモデル地域として展開するために設置された組織で平成 25 年度からスタートしています。興部町もこの年に産業都市の認証を受け、28 年に北興バイオガスプラントが稼働しています。何故か、私がこの協議会の会長としてこの 10 年間会の運営を進めてきて、お陰様で 104 地域が認証を受けるまでに拡大しました。また、今年 2 月には 10 周年記念式典も開催できましたので、今日の理事会をもって会長職を退任することにしました。新会長には十勝の鹿追町の喜井町長にお願いしました。

## 7月23日(水曜日)

町民の方から「アニューの噴水が撤去されている。例年より暑いのになぜ新しい噴水を設置しないのか？」というお叱りのお手紙を頂きました。もっともなご意見かと思いますが、実はアニュー内の噴水は 4～5 年前から故障が続き 2 年前から使用を停止していたのです。また、テレビなどで水遊びをする幼児の姿が見受けられますが、アニューの噴水施設は衛生面での対応がなされていない施設なのです。また、子供が昇ったりした場合の危険性も鑑み今年撤去しました。今後、老朽化している道の駅や狭隘な駐車場など全体の改修計画に噴水や水遊びができる施設の整備も含めて検討を進めたいと考えています。

町内の学校は夏休みに入りました。8 月 2～3 日は第 40 回おこっぺ夏祭りです。S T V ラジオの公開放送・道警音楽隊とカラーガード隊の公演、そしてニトリ花火 5000 発と盛り沢山な内容となっていますので、皆で楽しみましょう！では、また。



お便りをいただく場合は、適当な便箋等を封筒など（使い古しのもので構いません）に入れ、封をして、役場窓口か、お知り合いの町職員にお渡し願います。町長のみ開封とし、お返事をさせていただきます。不明な点は、総務課総務係まで。TEL 82・2131です。

